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Серийный номер 3954401 
 
АНДРЕЙ ОКТЯБРЬСКИЙ 
 
За заслуги в обеспечении армии достаточным количеством гранат и снаряжения для 
противостояния фашистским танкам, за руководство пехотным взводом в исключительных 
обстоятельствах прямого боя с противником, Андрей Октябрьский удостаивается ордена 
"Отечественной Войны". Его мужество и организаторские навыки оказались решающими 
во время сражений. 
 
Октябрьский с огромным рвением заботился о боеприпасах и снаряжении, необходимых 
для противодействия вражеским танкам. Его твердая воля и руководящие способности 
сыграли ключевую роль в превосходстве в боях с противником, где он смог эффективно 
командовать пехотным взводом и достигать великих боевых результатов. 
 
Андрей Октябрьский стал великим примером отваги и преданности Отчизне. Его смелость 
и решимость в борьбе с фашизмом вселяли надежду и воодушевляли его товарищей по 
оружию. 
 
За его выдающиеся заслуги и беспримерное служение Отчизне, он удостаивается ордена 
"Отечественной Войны". 
 
 
 
 
Командир батальона, 
Майор Михаил Зотак 
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ORDER OF THE PATRIOTIC WAR 
Serial Number 3954401 
 
ANDREI OKTYABRSKII 
 
For his merits in procuring an ample supply of grenades and equipment to resist fascist tanks, 
and for leading the infantry platoon under exceptional circumstances in direct combat with the 
enemy, Andrei Oktyabrskii is awarded the Order of the Patriotic War. His courage and 
organizational skills proved crucial during the battles. 
 
Oktyabrskii showed great dedication in ensuring the availability of ammunition and equipment 
necessary to counter the enemy tanks. His strong determination and leadership abilities played a 
key role in achieving superiority in the battles, where he effectively commanded the infantry 
platoon and achieved remarkable combat results. 
 
Andrei Oktyabrskii became a great example of bravery and loyalty to the Motherland. His 
courage and determination in the fight against fascism instilled hope and inspired his comrades-
in-arms. 
 
For his outstanding merits and unparalleled service to the Motherland, he is awarded the Order of 
the Patriotic War. 
 
 
 
 
 
Battalion Commander, 
Major Mikhail Zotak 


